

Las y los trabajadores a honorarios Municipales fueron capacitados sobre seguridad laboral

El pasado 27 de junio, en el auditorium de la Universidad Santo Tomás, sede Temuco, se llevó a cabo una capacitación dirigida a las y los funcionarios a honorarios de la Oficina de Información Laboral (OMIL) de La Araucanía. En una actividad organizada por el Instituto de Seguridad Laboral (ISL) de La Araucanía en conjunto con el Servicio Nacional de Capacitación y Empleo (SENCE).

El evento contó con la presencia de la Directora (s) del ISL de La Araucanía, Sandra Moreno Fernández; la Seremi del Trabajo y Previsión Social regional, Claudia Tapia de la Peña; el Director del SENCE regional, Alejandro Espíndola

Ortega; además del analista profesional del ISL Regional, Cristian Chávez Liempi.

Durante la capacitación, impartida por el profesional de ISL La Araucanía, se abordaron temas relacionados a los derechos de las y los trabajadores a honorarios, especialmente aquellos que realizaron su Operación Renta 2024 y están cubiertos por la Ley 16.744 que protege ante accidentes de trabajo, trayecto y enfermedades profesionales.

En la instancia, se abordó en torno a la inclusión, gracias a la Ley 21.133, de las y los trabajadores independientes a la cobertura del Seguro contra Accidentes de Trabajo



y Enfermedades Profesionales. Además de entregar información clave sobre los beneficios de la Ley 16.744, el funcionamiento operativo de la distribución de fondos y el proceso de inscripción en el ISL para las y los trabajadores voluntarios.

El encargado de la OMIL de Traiguén, Armin Llanos Contreras, se refirió a la importancia de estas capacitaciones, explicando que este tipo de actividades enfocadas en quienes trabajan a honorarios "es muy interesante, porque no todos los colegas y funcionarios conocen sus derechos y saben cómo funcionan. Es primordial para que estén en conocimiento de todos los beneficios que tienen, muchas veces creen que no tienen cobertura y es solo por

falta de conocimiento, así que se agradecen estos espacios para informarse".

Por otra parte, el ejecutivo de atención a usuarios de la OMIL de Chol Chol, Diego Guerrero, destacó que la capacitación "fue primordial, ya que hay muchas cosas que uno ignora y que nunca ha puesto en práctica porque desconocía. Así que es muy importante lo que se hizo en esta actividad para nosotros que trabajamos a honorarios y sería ideal llevar esta charla a la Municipalidad, ya que hay muchos colegas que tampoco están al tanto de esta información".

Así también, la ejecutiva de atención a empresas de la OMIL de Traiguén, Romina Fulgeri, comentó que la iniciativa le pareció "muy

provechosa para nosotros como equipo de OMIL, normalmente las capacitaciones para nosotros son de mucha ayuda. Tener esta información es muy valioso, porque podemos compartirlas con los usuarios y usuarias de la oficina que son honorarios. Somos un aporte para ellos y a la vez son un gran aporte para nosotros como equipo".

Esta capacitación representa un paso significativo en la protección y educación en torno a los derechos de los trabajadores y trabajadoras a honorarios en La Araucanía, por medio de un trabajo en conjunto del ISL regional con organismos públicos para difundir la importancia del acceso a la información y el conocimiento de los beneficios de la Ley.

